

不審者対策避難訓練をしました！

今月の避難訓練は園庭に不審者が侵入してくるという想定で、不審者対策の避難訓練を行いました。

園庭で自由遊びをしている時に、フェンス越しにこちらを見つめ、園児に優しく話し掛けおもちゃを渡そうとする不審者。不審者役は変装をした先生なのですが、そうとは知らない園児たちです。興味を持って近づく、不審に思い近づかない、気が付かずそのまま遊び続けているなど園児の様子は様々でしたが、保育教諭の誘導の下一旦園舎内（ホール）に避難、その後に園舎裏側通路を通して駐車場に避難をしました。

不審者にも職員数名が対応し、警察へ通報・身柄確保という仮定で訓練を終えました。訓練後はみんなでお話を聞き、自分の身を守る大切さや身近な大人（家族や先生）の話はきちんと聞く事など再確認した子どもたちです。

「怖い人が来た」「知らない人について行かない」など、園児たちなりに感じたことも多くあったようですので、ぜひご家庭でもお話を聞いてみて下さいね。そして、私たち大人で子どもの安全を守っていきましょう。

園庭で遊んでいたら...



誰かが見ている...!



中に避難、そして裏の通路を通して駐車場に行きました！



みんなでお話を聞きました！



先生たちが不審者からみんなを守ってくれました！

